



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2016 - n° 3 – Consultez notre site www.generation-junior.org

LE DELIRE DE THOUVENIN : 25 TOUCHES DE BALLE !

Depuis son sacre au printemps 2015, c'était peu dire qu'il en rêvait. Retrouver la place de leader était devenu son obsession. Au point même de ne pas vouloir entendre parler de blessure possible. Le jeudi soir précédent, quittant prématurément l'entraînement en se tenant la cuisse et redoutant une déchirure, il réveilla son kiné pour prendre un rendez-vous tôt le lendemain matin. Il envoya aussi un message clair à tous ceux qui, sans l'avouer, se réjouissaient déjà de son malheur : « *rassurez-vous, je ne manquerai rien du tournoi !* » Pari gagné à tous les étages. Mickaël Thouvenin (cela ne rime plus avec déclin), a engrangé quinze points pour un vrai festin. Il peut désormais se vautrer dans le large fauteuil réservé aux premiers de la classe. Tranquille pour autant ? Sûrement pas. Car s'il a six longueurs d'avance sur Fred Lognoz son dauphin actuel qui, sans tapage, progresse sur une belle trajectoire et apparaît comme une valeur sûre, Micka devrait bien se méfier de l'ogre de la Vernède. Celui qui, cette année, semble prendre un malin plaisir à croquer du leader. Benjamin Quinçon et Maxime Guyomard en ont déjà fait la cruelle expérience en perdant rapidement leur place au sommet. Et ne dit-on pas jamais deux sans trois ?

Après ce bouleversement en tête, l'autre fait saillant de la soirée est malheureusement la pauvreté du collectif constatée dans les rencontres des plus jeunes.

Ainsi, sur le radar de l'individualisme forcené, Mickaël Thouvenin (encore lui) a été flashé par la patrouille à 25 touches de balles consécutives (au moins sept fois de plus que la normale) sur une action qui, évidemment, n'a pas abouti. Les copains l'en remercient. Ailleurs, quelques autres ont systématiquement privilégié le tir de (très) loin avec un taux de réussite frôlant le zéro. Avec surtout une absence désolante d'imagination et d'envie de construire des combinaisons en équipe. Comme si au foot (et ailleurs) les préliminaires ne faisaient pas partie du plaisir. Là aussi, partenaires et adversaires, privés de jeu, ont apprécié. Bilan donc tristounet. Sans changement radical et rapide de comportement, cela pourrait déboucher sur d'autres nouvelles règles plus contraignantes. A vous de choisir. Vite et bien... comme quand vous jouez à trois touches de balle !

DU TAC AU ... TACLE

<p>Encore lui. Toujours placé au repos obligatoire par son kiné, Jean-Michel Quinçon récidive et en remet une couche. « <i>Je ne reviendrai, dit-il, que quand Greg Bottero aura 30 points d'avance sur moi !</i> » Au train où va le compteur de Greg, on risque de ne revoir peut-être Jean-Michel qu'en 2017.</p> <p>Eclair. Dans la grisaille de la soirée (surtout chez les jeunes), le but marqué sur corner, de la tête et en pleine extension par Romain Sabatier, était un vrai</p>	<p>bijou. Bien mieux que les figures de patinage artistique de certains.</p> <p>Evènement. Georges Garcia en tête. Non, vous ne rêvez pas ! Pas du classement général, il ne faut pas abuser. Premier des Icônes, à égalité avec Mingo Carvalhosa, c'est déjà super. Il faut quand même signaler que Michel Ciasullo et Alain Cometti n'étaient pas présents à cette étape. Et comme on dit dans ce genre de situation, ceci pourrait bien expliquer cela.</p>	<p>Bravo. Nicolas Prevel mérite des éloges. Il est, avec le leader, celui qui a marqué (15), le plus grand nombre de points dans la soirée.</p> <p>Rappel. L'article 22, alinéa 4 du règlement officiel du tournoi précise bien que, dans les rencontres de 3 x 3, offrant plus d'espace aux joueurs, le nombre de buts marqués doit être divisé par deux et, le cas échéant, arrondi à l'unité supérieure. Toute contestation de ce principe est donc inutile.</p>
--	---	---

